

令和7年度 足羽更生園 地域連携推進会議報告

日時	令和7年6月30日 13:30~15:00	
場所	足羽学園・足羽更生園 共通棟3階 研修室	
出席者	<利用者様代表>HK様 <家族会会长>TY様 <福祉関係知見者>SS様 <地域関係者>TN様（地元自治会長）・KY様（地区保健推進員・元教員） <市町担当者>H様 <施設職員>4名（管理者等）	
次第	1.園長挨拶 2. 委員・施設職員紹介 3. 障がい理解及び地域にとっての施設、利用者様にとっての施設の役割説明 4. 施設内見学 5.意見交換	
各委員さんからのコメント	<p>KY様 同じ地区内に住んでいるが、来園したのは以前の建物の時であった。PTAの学校行事の福祉体験があり、保護者としての参加であったが深く思い出に残っている。このような機会は続していくと良いと思っている。強度行動障害の方のエリアも見せてもらい、きれいな部分だけでなく支援する上での難しさも見れて良かった。</p> <p>IN様 自営業をしていたので学園・更生園とは縁がある。以前は利用者様が飛び出して探したり、いろいろな出来事があった。そういう部分は職員さんが配慮することで無くなっていたが、職員さんは大変だと思う。立派な建物になり個室すごい。重度の方のことや普通の暮らしをしていることが説明でわかった。話を聞いて大変だなと感じた。</p> <p>TY様 ユニットの見学をして、洗濯も乾燥もユニット内ですることが分かった。帰省等の際に違う方（同じ苗字）の下着を着ていることがあり大きな洗濯機でまとめて洗濯するからかと思っていたが、違った。なぜ混じってしまうのかなと思った。 ⇒衣類の件については、園の方で原因を調べてご報告します</p> <p>SS様 元施設職員として福祉経験者なので施設のイメージはついた。元職員としては、利用者様を支える職員は大変であると思った。職員を大事にしてほしい。</p> <p>H様 個人的には、身障の施設は見学したことがある。グループホームだと居住空間と日中活動の場を分けるということはよく聞いて理解していたが、入所施設で場所まで変わっているのはグループホームとは規模が違うので他よりも一歩先にあると感じた。</p>	
その他	本会議開催については、本来は年1回以上としているが、初年度でもあることもあり、今回ののみの開催とし、次年度より年2回の開催への参加を依頼し了解を得た。	

